



**JUDICIAL SYSTEM MONITORING PROGRAMME
PROGRAMA MONITORIZASAUN SISTEMA JUDISIAL**

Siaran pers
09 April 2013

**JSMP merealisir seminar di Sekolah Menengah Atas São Miguel Arcanjo
Same -Manufahi**

Pada tanggal 5 April 2013, JSMP melalui Unit Keadilan bagi Perempuan (Women Justice Unit-WJU) mengadakan seminar bagi para pelajar perempuan di Sekolah Menengah Atas São Miguel Arcanjo Same. Seminar ini bertemakan “mendorong para siswi untuk memilih fakultas hukum ketika menyelesaikan studi mereka”.

Sebanyak siswi berjumlah 20 orang yang mengikuti seminar tersebut dan mempelajari mengenai tugas-tugas dan peran para aktor pengadilan seperti hakim, jaksa penuntut umum, pembela umum dan pengacara pribadi. Selain itu, mereka juga mempelajari mengenai Undang-Undang Anti Kekerasan dalam Rumah Tangga dan Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.

“JSMP berharap bahwa melalui program seminar tersebut dapat menarik ketertarikan para siswi untuk memilih fakultas hukum agar dapat mewujudkan kesetaraan gender di sektor peradilan,” kata Direktur Eksekutif JSMP, Luis de Oliveira Sampaio.

Pada seminar ini para fasilitator menjelaskan mengenai tugas-tugas aktor pengadilan dan hak-hak istimewa yang melekat pada jabatan mereka serta hambatan-hambatan yang selama ini dihadapi ketika mengikuti pelatihan hukum di Pusat Pelatihan Yudisial..

Para peserta mengatakan bahwa seminar tersebut sangat penting karena menjelaskan mengenai tugas-tugas pengadilan. Selain itu, menjelaskan juga mengenai hak-hak yang diatur dalam hukum. Para peserta seminar tersebut mengatakan bahwa kehadiran JSMP di masa mendatang sangat penting untuk lebih memperdalam pemahaman dalam hal hukum dan hak asasi manusia

JSMP berharap bahwa dengan kegiatan-kegiatan seperti ini, akan terus lebih memperkuat partisipasi perempuan dalam pembangunan sektor pengadilan pada saat ini dan di masa mendatang.

Program seminar ini terlaksana dengan bantuan keuangan dari **The Royal Norwegian Embassy** di Jakarta, Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan langsung menghubungi:

Luis de Oliveira Sampaio

Direktur Eksekutif JSMP

Alamat e-mail: luis@jsmp.minihub.org

Telpon: 3323883 / 77810637